



Fachada de la Universidad Pontificia de Burgos, que fue también Seminario Conciliar de San Jerónimo, fundado por El obispo Vela en 1590.



Retablo de mármol y de jaspe con la imagen de Santa Teresa traído de Génova. Catedral de Las Palmas (1791).

En el libro de las Fundaciones Santa Teresa dice que el obispo Vela, abulense como ella, tuvo intención de fundar el Carmelo en Canarias. El deseo se hizo realidad en 1969, casi cuatro siglos después, con la fundación del Carmelo Teresiano en Gran Canaria (actualmente en las Medianías de Telde).